



GUY  
HOUQUE

4 Pièces

108 m<sup>2</sup>

Réf. 6408

1 190 000 €

Paris 16<sup>Eme</sup>

Appartement à vendre (75016)

**résidences  
immobilier**

Photo non contractuelle

# résidences immobilier

À VENDRE - Nouveauté - Métro Muette - Uniquement chez Guy Hoquet Prestige - Appartement 4 pièces 108m<sup>2</sup> + parking sous-sol + cave Venez découvrir ce bel appartement de 108m<sup>2</sup>, idéalement situé dans le quartier prisé de La Muette. Exposé sud-ouest, il bénéficie d'une luminosité exceptionnelle tout au long de la journée. Situé au 2<sup>ème</sup> étage d'une copropriété bien entretenue, cet appartement offre :

- 3 chambres confortables
- Un salon lumineux
- Une cuisine à aménager selon vos goûts
- Une salle de bain et une salle d'eau Bien que nécessitant des travaux de rafraîchissement, ce bien présente un ...

FOR SALE - New Listing - Metro Muette - Exclusively with Guy Hoquet Prestige - 4-Room Apartment 108 m<sup>2</sup> + Basement Parking + Cellar Discover this beautiful 108 m<sup>2</sup> apartment, ideally located in the sought-after La Muette neighborhood. Facing southwest, it enjoys exceptional natural light throughout the day. Located on the 2nd floor of a well-maintained building, this apartment features: 3 comfortable bedrooms A bright living room A kitchen that can be customized to your taste A bathroom and a shower room Although it requires some refreshing, this property has excellent potential to become a ...

**GUY HOQUET PRESTIGE**

14 avenue Mozart - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)